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通 知
唐山市路北区谷养元粥铺，因店址搬迁

更换系统，请持有本店会员卡的客户于 2024

年8月20日前到店退卡。特此通知

联系电话：13191779313

唐山市路北区谷养元粥铺

2024年 8月 2日

面 瘫 ，全 称 叫“ 面 神 经 瘫 痪 ”，是 由

于各种原因导致面神经受损，支配的肌

肉则出现瘫痪。面瘫一般发生在单侧，

症 状 包 括 眼 睛 不 能 闭 合 、皱 纹 消 失 、嘴

角 歪 斜 、耳 后 肌 肉 疼 痛 等 。 中 医 认 为 ，

面瘫是在过度疲劳、紧张上火等情况下

被“ 虚 邪 贼 风 ”侵 扰 的 结 果 。 中 医 将 周

围 性 面 瘫 的 病 因 归 纳 为 ：人 体 正 气 不

足，络脉空虚，风邪、寒邪乘虚入中而致

病 ，如 雨 淋 、吹 风 扇 、坐 车 被 风 吹 、吹 空

调等。

如 何 治 疗 周 围 性 面 瘫 ？ 1. 药 物 治

疗。皮质类固醇激素可减轻局部水肿和

炎症等症状；营养神经药物可促进神经

功能的恢复；若患者出现带状疱疹或耳

后 疼 痛 ，需 要 加 用 抗 病 毒 药 物 进 行 治

疗 。 2. 物 理 治 疗 。 可 以 使 用 超 短 波 治

疗，每次治疗时间为 15min 左右，1d/次。

3. 针灸治疗。周围性面瘫主要分为急性

期、恢复期和后遗症期，在急性期一般以

体针（也就是扎在身上的针）为主，让面

部 少 针 或 者 是 浅 针 ，可 以 减 少 刺 激 量 。

到恢复期的时候，就可进行全方位的针

灸治疗，包括头针、体针、面部微针，都可

以进行治疗。后遗症期也叫做痉挛期，

往往出现在 1 至 3 个月后，这个时期的针

灸要以少刺和体针为主，而且要扎补益

气血的穴位。

面瘫患者的日常康复需要注意以下

几点。1. 注意保暖。避开风寒对面部的

直接袭击，尤其是年老体弱、病后、过劳、

酒后、浴后及出汗后要注意不要让风直

吹头面部。2. 加强锻炼。面瘫患者应根

据自身的情况选择适宜的运动项目，长

期 坚 持 ，增 强 体 质 ，提 高 抵 御 风 寒 的 能

力。3. 保持情绪愉快。患者要注意保持

精神愉快，避免情绪波动，保持充足的睡

眠和休息时间。4. 注意饮食。多吃一些

富含维生素的食物，如新鲜蔬菜和水果、

豆类及其制品、瘦肉等，饮食宜清淡，限

烟酒。5. 避免不良刺激。避免电视、电

脑、紫外线等光源刺激，避免用眼过度，

注意劳逸结合。

周围性面瘫预后一般良好，通常在

发病的 1 至 2 周就开始恢复，2 至 3 月内

即可痊愈，大部分病例可完全恢复，且不

留后遗症。如果患者 6 个月以上未见恢

复即表示预后不佳，可能会遗留面部痉

挛或面部抽搐症状。

（唐山市中医医院 康复二科 王晓然）

周围性面瘫的治疗与日常康复

如何评价我国上半年外贸表现，实现

全年外贸质升量稳目标还将如何发力？

如何看待当前吸引外资形势？怎样促进

消费持续稳定增长？在国务院新闻办公

室 2 日举行的“推动高质量发展”系列主

题新闻发布会上，商务部有关负责人回应

当前热点问题。

加快培育外贸新动能

商务部国际贸易谈判副代表李詠箑

说，今年上半年，我国外贸运行稳中有进，

货 物 贸 易 呈 现 量 增 、质 优 、份 额 稳 的 特

点。一季度出口国际市场份额 13.6%，同

比提高 0.2 个百分点，中国继续保持货物

贸易第一大国地位；初步测算，上半年份

额稳定在 14%左右。

“当前，外部环境复杂性严峻性上升，

我们要充分估计外贸领域困难挑战的严

重性。”李詠箑同时指出，多个国际组织认

为，今年以来全球货物贸易处于温和复苏

区间，但地缘政治局势紧张，贸易限制措

施增多，各国产业政策竞争加剧，可能产

生较大负面影响。

“实现全年外贸质升量稳目标，关键

还要在下半年继续发力。”李詠箑表示，商

务部将用好多双边机制帮助企业积极应

对不合理贸易限制，支持更多企业依托广

交会等平台开拓国际市场，努力营造稳

定、可预期的贸易政策环境，加力培育外

贸新动能，提升外贸综合竞争力。

党的二十届三中全会提出，加快培

育 外 贸 新 动 能 。 商 务 部 对 外 贸 易 司 司

长李兴乾表示，从上半年进出口的表现

看，我国外贸在跨境电商、绿色贸易、贸

易 数 字 化 和 扩 大 进 口 四 个 方 面 取 得 积

极进展，同时这也是外贸新动能培育的

着力点。

下一步，会持续推进跨境电商综合试

验区建设；研究出台绿色贸易发展专项政

策，逐步建立健全绿色贸易支撑保障体

系；支持地方、企业探索贸易全链条数字

化的实现路径，引导外贸主体更加主动地

进行数字化转型，完善贸易数字化制度体

系；继续发挥好进博会、消博会以及广交

会进口展等平台作用，推进与有关国家和

地区自贸协定谈判进程，支持扩大更多优

质产品进口。

加大力度吸引和利用外资

近期我国实际使用外资规模有所下

降，怎么看？商务部外国投资管理司司长

朱冰说，上半年实际利用外资金额接近

5000 亿元，还是处在近十年来比较高的

一个水平。引资规模同比有所下降，主要

是受去年同期的高基数影响。

与 此 同 时 ，我 国 制 造 业 、高 技 术 制

造 业 实 际 利 用 外 资 占 比 较 去 年 同 期 均

提 高 2.4 个 百 分 点 。“ 说 明 结 构 在 优 化 ，

外 国 投 资 者 正 在 积 极 调 整 行 业 领 域 投

资 布 局 ，这 和 我 国 加 快 发 展 新 质 生 产

力、深入推进新型工业化的大趋势完全

契合。”朱冰说。

他表示，我国经济回升向好、长期向

好的基本态势没有改变，超大规模的市

场、优质的产业体系供给、高端高素质人

才供给等综合优势，对外资的吸引力也没

有改变，大多数跨国公司看好长期在华投

资前景，所以持续加大投资力度。

党的二十届三中全会提出，实施自

由贸易试验区提升战略，鼓励首创性、集

成式探索。朱冰说，“提升”和“探索”就

是在十年建设成效的基础上，进一步提

升自贸试验区建设质量，强化改革开放

综合试验平台功能，更好发挥基层首创

精神。

上半年，22 个自贸试验区实际使用

外资达到 1039.6 亿元，进出口总额达到

4.1 万亿元，以不到千分之四的国土面积，

实现了占全国 20.8%的外商投资和 19.5%

的进出口。

朱冰表示，下一步，商务部将通过稳

步扩大制度型开放、进一步放宽市场准

入、深化外商投资促进体制机制改革、更

好建设各类开放平台以及持续优化外商

投资环境等加大力度吸引和利用外资，用

高水平的对外开放促进深层次的改革、推

动高质量发展。

五方面工作持续促进扩大消费

商务部市场运行和消费促进司司长徐

兴锋表示，上半年消费市场呈现以下特点：

大宗消费“稳”，乘用车销量同比增

长 3.3%，限 额 以 上 单 位 家 电 、家 具 零 售

额同比分别增长 3.1%和 2.6%；服务消费

“ 快 ”，服 务 消 费 零 售 额 同 比 增 长 7.5%，

增 速 比 商 品 零 售 额 高 4.3 个 百 分 点 ；新

型消费“活”，网上零售占社零总额比重

达到 25.3%；乡村消费“新”，乡村消费零

售 额 同 比 增 长 4.5% ，增 速 比 城 镇 高 0.9

个百分点。

党的二十届三中全会对下一步做好

消费工作作出了部署。近日，中央政治局

会议强调要以提振消费为重点扩大国内

需求，经济政策的着力点要更多转向惠民

生、促消费。

徐兴锋表示，下半年工作主要围绕办

好“消费促进年”活动、加力推进消费品以

旧换新、促进服务消费高质量发展、壮大

新型消费以及引领消费升级五方面展开。

服务消费是下一步消费扩容升级的

重要举措。徐兴锋说，将推动出台促进服

务消费高质量发展的综合性文件，推动电

信、互联网、教育、文化、医疗等领域有序

扩大开放，支持文旅、养老、育幼、家政等

消费，满足居民服务消费的需求。

（新华社北京8月2日电）

育外贸新动能 加力吸引外资 持续扩大消费
—聚焦商务改革发展成效与进展

□ 新华社记者 唐诗凝 谢希瑶

新华社巴黎 8月 2日电（记者李嘉、

乔本孝）2.07 分险胜！中国跳水组合王

宗 源/龙 道 一 2 日 夺 得 巴 黎 奥 运 会 男 子

双人三米板冠军，为中国跳水队赢得巴

黎奥运第四金，“梦之队”也包揽了双人

跳水全部 4 枚金牌。

当天，王宗源/龙道一在决赛中遭遇

了来自墨西哥的奥斯马尔/塞拉亚·埃尔

南德斯的有力挑战。

“惊心动魄！”王宗源赛后说。当日

的 决 赛 是 王 宗 源 和 龙 道 一 配 合 一 年 多

来遇到的最大困难，龙道一在第三跳和

第 四 跳 都 出 现 了 失 误 ，两 人 在 四 跳 后

分 数 被 墨 西 哥 组 合 反 超 了 0.24 分 。 好

在 他 们 及 时 稳 住 了 心 态 ，第 五 跳 后 又

夺 回 第 一 的 位 置 ，超 过 了 墨 西 哥 组 合

1.08 分。

最后一跳，第三个出场的中国组合

发挥出色，得到 95.76 分，总分 446.10 分

暂列第一。最后一个出场的墨西哥组合

则背水一战，拿出全场最难的动作——

难度系数高达 3.9 的 5156B（向前翻腾两

周半转体三周屈体），他们这一跳得到了

94.77 分，虽然没有超过中国队，但得到

了全场的热烈掌声，最后以 444.03 分获

得亚军。第三名是英国组合拉夫尔/哈

丁，成绩是 438.15 分，拉夫尔也是中国队

的老对手，是 2016 年里约奥运会此项目

冠军。

“我不知道他（龙道一）知不知道我

们 一 度 被 超 过 去 了 ，我 不 想 让 他 看 比

分。”王宗源说，“我就跟他说‘怕什么，没

什么可怕的！’因为他一直在看分数，我

就说‘不许看分数’。”

龙 道 一 紧 接 着 说 ：“ 我 知 道（落 后

了）。老王及时给我做了心理辅导，激励

了 我 ！ 那 两 个 转 体 动 作 实 在 不 应 该 失

误，我就是还是有点怕，第一次参加奥运

会没有保持好平常心。”

最终分数出来后，一贯表现淡定的

王宗源少见地趴在队友肩膀上掉了泪。

“这场比赛异常艰难，对我俩来说也是第

一次，整场比赛都咬得很紧。我最后就

没忍住，就哭了一点点。”

虽然只有 22 岁，但王宗源在国家队

的绰号却是“老王”。从谢思埸、曹缘到

龙道一，东京奥运会以来，王宗源的男双

三米板搭档已更换过多位，他在双人项

目中的角色也历经变化。“上一届我是追

赶者，这一届我是引领者，感觉责任更重

了。”他说。

王宗源在巴黎奥运会还将参加男子

单人三米板的比赛。

图 为 8 月 2 日 ，中 国 选 手 龙 道 一

（下）/王宗源在比赛中。新华社记者 王

鹏 摄

王宗源/龙道一男双三米板夺冠

“梦之队”进账第四金

8月 2日，郑思维（左）/黄雅琼在颁奖仪式上。

当日，在巴黎奥运会羽毛球混合双打决赛中，中国组合郑思维/黄雅琼 2

比 0战胜韩国组合金元昊/郑娜银，夺得金牌。

新华社记者 任正来 摄

羽毛球混双决赛：

郑思维/黄雅琼夺得金牌

新华社北京 8 月 2 日电 记 者 2 日

从 国 家 广 播 电 视 总 局 获 悉 ，广 电 总 局

日前印发《关于丰富电视大屏内容 进

一 步 满 足 人 民 群 众 文 化 需 求 的 意 见

（试行）》。意见（试行）强调，要提升电

视 大 屏 优 质 内 容 创 新 和 供 给 能 力 ，推

动 优 秀 网 络 视 听 作 品 在 电 视 大 屏 播

出，优化统筹境外节目播出，坚持全国

一 盘 棋 ，一 体 化 宣 推 提 高 优 秀 作 品 影

响力。

意 见（试 行）强 调 ，要 强 化 新 闻 立

台 ，集 中 优 势 力 量 打 造 重 点 新 闻 节

目 ；优 化 电 视 大 屏 节 目 管 理 措 施 ，推

动 电 视 文 艺 节 目 繁 荣 ；优 化 创 作 扶 持

政 策 ，引 导 电 视 节 目 开 辟 新 赛 道 ；进

一 步 深 化 电 视 内 容 联 制 联 播 机 制 ；加

强 横 向 联 合 ，推 动 优 质 资 源 配 置 ；坚

持 好 作 品 进 入 好 时 段 、好 平 台 ，坚 持

大 力 倡 导 推 动 现 实 题 材 创 作 和 播 出

原 则 ，进 一 步 优 化 电 视 剧 播 出 调 控 管

理 ，允 许“ 多 星 联 播 ”；指 导 推 动 电 视

台加强联购联播。

意 见（试 行）强 调 ，要 建 立 优 秀 网

络 视 听 节 目 推 荐 展 播 机 制 ，逐 步 推 动

台 网 广 泛 建 立 协 同 合 作 机 制 ，通 过 项

目扶持和表彰奖励引导台网加强联制

联 播 ，鼓 励 支 持 优 秀 网 络 剧 、网 络 电

影 、网 络 纪 录 片 、网 络 动 画 片 、网 络 综

艺文化节目资源进入电视大屏播出。

意 见（试 行）强 调 ，要 优 化 统 筹 境

外 节 目 播 出 。 精 选 境 外 优 秀 影 视 剧 、

动画片、纪录片等节目进入电视大屏，

推动获得“白玉兰奖”“金熊猫奖”等电

视奖的境外节目引进播出。

意见（试行）强调，要推出“锦绣荧

屏 精彩视听—优质节目发布活动”和

“ 一 周 视 点 ”电 视 推 荐 片 单 ，充 分 发 挥

全 国 广 电 新 媒 体 联 盟 作 用 ，常 态 化 宣

传 推 广 优 秀 广 播 电 视 节 目 ，为 人 民 群

众提供收听收视引导服务。以丰富电

视 大 屏 内 容 播 出 为 导 向 ，推 进 法 规 制

修订工作。

广电总局发文要求丰富电视大屏内容

据新华社巴黎 8 月 1 日电（记者周

欣、刘旸、夏亮）在发烧和生理期的双重不

适下，张雨霏拼下了巴黎奥运会女子 200

米蝶泳铜牌，以个人 7 块奥运奖牌成为中

国游泳“第一人”。场外，她在“没有硝烟

的战场上”继续战斗，霸气回击外媒反复

纠缠的兴奋剂话题：“美国的菲尔普斯、莱

德茨基那么厉害，你们怎么不去质疑？！”

女子 200 米蝶泳的赛后新闻发布会，

由于另外两位获奖选手参加后面的接力

比赛，变成了张雨霏的个人专场。发布会

上有外媒发问，由于中国游泳运动员涉及

食物污染事件，频繁检查和外界质疑是否

影响了中国游泳的表现。

“对我们中国运动员更多次数的兴奋

剂检查，我觉得我们应该配合，因为在出

现此次事件之后，无论中国还是外国运动

员，检查次数都在相应增加。配合检查是

我们每一名运动员或者优秀运动员都该

做的事情。”

“不过说到这个话题，每个人在早上

5 点多钟被叫醒接受检查的时候，可能都

会比较烦躁吧。我们并没有因为接受兴

奋剂检查，就降低了中国游泳在巴黎奥运

会上的目标。”

澳大利亚电视台第七频道的记者自称

已经第九次向张雨霏发问，就想让张雨霏

回答自己怎样卷入兴奋剂丑闻，还对潘展

乐前一天以破世界纪录的成绩赢得男子

100米自由泳“飞鱼”大战表示难以接受。

张雨霏平静地回答：“暴露我们姓名

的做法就不妥当。我相信世界泳联是一

个公平的存在，它不会允许某一国做出特

殊的举动或者特殊的包庇。为什么世界

泳联没有公布这件事，而是被其他国家公

布出来呢？问题世界泳联已经调查清楚，

也是为了保护我们这 23 名运动员不受到

其他外界声音的干扰，让我们可以正常地

去备战奥运会。”

“现在消息被公布出来以后，特别是

国外的一些网站采用了我的头像，确实对

我造成了困扰，这不是我的问题，却要我

去承担后果。我觉得事件本身我没有什

么可去说明的，只是作为一名在泳池还在

拼搏的运动员来说，我会担心我的伙伴们

质疑我，不愿意跟我比赛，观众们不愿意

看我比赛，会戴着一些有色眼镜去质疑我

的训练能力。”

张雨霏还介绍了潘展乐的情况。“潘展

乐在昨天游出 46秒 40之前，已经多次游进

47秒，而且是在同一年之内，可以看到他稳

定上升的趋势，他并不是从 47 秒 5 突然蹦

到了46秒4。潘展乐能游这么快，只有他的

教练和他自己才能知道。他有没有用药，

兴奋剂检测可以给出明白的结果。”

“为什么中国运动员游得快的时候要

被质疑？美国的运动员菲尔普斯拿到 8

块金牌的时候，为什么没有人敢去质疑

他？莱德茨基从 2012 年到 2024 年，称霸

了这么多年的女子中长距离自由泳，每届

都有金牌入账，为什么没有人去质疑她？”

张雨霏反问道。

“中国游泳今天所取得的成绩是依靠

科学训练。我们会用实力去证明我们的

成绩绝对是清白、绝对是没有任何问题

的。中国运动员也是在全世界兴奋剂检

查次数最多的，我们一直在大力配合，相

信会有公平公正的结果。”杨浚瑄说。

张雨霏的反问：“为什么不质疑美国选手？”

新华社加拉加斯 8月 1日电（记者

田睿）委内瑞拉总统马杜罗 8 月 1 日表

示，委内瑞拉人民才是赋予权力并做出

决定的一方，美国应该停止干涉委内瑞

拉总统选举。

马杜罗通过国家电视台发表声明

说，还有一些宪法和制度层面的程序有

待完成，美国却说已经掌握委内瑞拉总

统选举的完整计票记录和证据。

早些时候，美国国务卿布林肯在一

份声明中称，美国政府基于“压倒性证

据”得出结论，反对派联盟“民主团结联

盟”候选人埃德蒙多·冈萨雷斯才是 7

月 28 日总统选举的获胜者。

马杜罗说，选举系统曾遭受严重攻

击。因此，他 7 月 31 日向最高法院选举

庭提出了“保护诉讼”，要求其对总统选

举结果进行核查，以澄清相关事实。

最高法院选举庭 8 月 1 日宣布，将

对 7 月 28 日总统选举的投票活动及投

票结果展开司法调查，并将于 8 月 2 日

传唤包括马杜罗在内的 10 名总统候选

人出庭。

委内瑞拉 7 月 28 日举行总统选举，

共有 10 名候选人参加。委内瑞拉国家

选举委员会 7 月 29 日凌晨宣布，执政的

大爱国联盟候选人、现任总统马杜罗再

次当选总统。

马杜罗要求美国停止干涉
委 内 瑞 拉 总 统 选 举

新华社德黑兰 8月 1日电（记者沙

达提）据伊朗伊斯兰共和国通讯社 1 日

报道，伊朗代外长巴盖里日前分别致信

联合国秘书长、联合国安理会主席和伊

斯兰合作组织秘书长，表示伊朗决心采

取一切必要行动捍卫国家安全。

巴盖里在信中呼吁国际社会谴责

以色列暗杀巴勒斯坦伊斯兰抵抗运动

（哈马斯）政治局领导人哈尼亚的行为，

认为以色列的行为公然违反国际法和

《联合国宪章》，侵犯了伊朗的主权和国

家安全，对地区和国际的和平与安全构

成严重威胁。

巴盖里在信中要求召开联合国安

理会特别会议和伊斯兰合作组织外长

紧急会议，呼吁联合国和伊斯兰合作组

织制止以色列继续对巴勒斯坦人犯下

罪行。

伊 朗 议 会 议 长 卡 利 巴 夫 1 日 在 德

黑兰大学为哈尼亚举行的告别仪式上

表示，伊朗有责任在适当的时间和地点

作出回应，以色列将为其在伊朗领土上

犯下的罪行付出沉重代价。

伊朗武装部队总参谋长穆罕默德·

侯赛因·巴盖里 1 日表示，伊朗正在决

定如何对以色列进行报复，“这肯定会

发生”。伊朗陆军总司令穆萨维也誓言

要为哈尼亚遭暗杀报仇。

哈马斯 7 月 31 日发表声明说，哈尼

亚在伊朗首都德黑兰遭以色列空袭身

亡。以色列军方暂未就哈尼亚遭暗杀

置评。

伊朗代外长：

伊 朗 决 心 采 取 一 切
必要行动捍卫国家安全


